

**Sujet :**[INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

**Date :**Fri, 17 Nov 2023 08:15:18 +0100

**De :**Clémence JAMPY

**Pour :**pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Je vous envoie ce mail afin de me positionner CONTRE le projet d'installation d'une centrale à enrobés à chaud à Epuisay. En effet, il m'arrive de venir à Epuisay visiter de la famille qui habite à 150m de l'endroit où l'entrepreneur souhaite installer cette centrale, et j'en apprécie beaucoup le calme, la nature et les oiseaux.

Ce projet, s'il aboutit, serait une catastrophe pour les habitants, pour l'environnement, ainsi que l'économie.

Vous ne pouvez pas laisser ce projet aboutir.

J'espère que vous tiendrez compte de ce mail.

Bien cordialement,

Mme Clémence Boguet